

Verwendung Jubiläumsdividende Zürcher Kantonalbank

Der Bankrat der Zürcher Kantonalbank hat entschieden, 2020 anlässlich des 150-Jahr-Jubiläums eine ausserordentliche Jubiläumsdividende an Kanton und Gemeinden auszuschütten. Die Gemeinde Neftenbach wird voraussichtlich ca. CHF 200'000.- erhalten. Der Bankrat hat die Ausschüttung mit einem Wunsch verbunden. So soll die Jubiläumsdividende für besondere Projekte verwendet werden. Er denkt dabei an Vorhaben, die im ordentlichen Budget keinen Platz finden und möglichst vielen Einwohnerinnen und Einwohner einen aussergewöhnlichen Nutzen stiften sollen.

Das Geld soll über eine längere Zeit verwendet werden und der gesamten Bevölkerung zu Gute kommen. Der Gemeinderat hat einige Ideen, wie das Geld eingesetzt werden könnte. Es gibt sicher noch viele weiteren Ideen. Es werden alle Einwohnerinnen und Einwohner eingeladen, Ideen bis zum 31. März 2020 einzubringen. Über die definitive Verwendung wird der Gemeinderat bis zu den Sommerferien 2020 entscheiden. Oberstes Ziel wird sein, Ideen zu realisieren, die einen Nutzen für möglichst viele Einwohnerinnen und Einwohner bringen.

Idee	
Anzahl Nutzniessende (geschätzt)	
Dringlichkeit ein-/mehrjährig	

Bitte umschreiben Sie die Idee möglichst genau.

Absender

Name

Vorname

Adresse

Telefon

E-Mail

Eine Liste mit den Ideen wird im Mitteilungsblatt veröffentlicht. Dort werden wir ebenfalls informieren, welche Ideen umgesetzt werden sollen und wann dies zu erwarten ist.

Einreichfrist: 31. März 2020
An: Gemeindeverwaltung Neftenbach, Postfach, 8413 Neftenbach